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EN LA CIUDAD DE TOLUCA DE LERDO, CAPITAL DEL ESTADO DE 

MÉXICO, SIENDO LAS ONCE HORAS CON DIEZ MINUTOS DEL DÍA 

TREINTA DE NOVIEMBRE DE 2018, CON FUNDAMENTO EN EL 

REGLAMENTO DE COMISIONES DEL   CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO, APROBADO 

MEDIANTE ACUERDO IEEM/CG/144/2017  DEL CONSEJO GENERAL EN 

SU SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 27 DE JULIO DE 2017; SE 

PROCEDIÓ A CELEBRAR LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA 

COMISIÓN ESPECIAL PARA LA ATENCIÓN DEL PROGRAMA DE 

RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO, EN LA SALA DE COMISIONES  

DE ESTE INSTITUTO, SITIO EN AV. PASEO TOLLOCAN NO. 944 COL. 

SANTA ANA TLAPALTITLÁN DE LA CIUDAD DE TOLUCA, SIENDO LA 

PRESENTE LA VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE DICHA SESIÓN, QUE 

HACE LAS VECES DE ACTA, EN LOS TÉRMINOS SIGUIENTES:  
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Toluca de Lerdo, México, 30 de noviembre de 2018. 
 
Versión Estenográfica de la Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Especial para la Atención del 
Programa de Resultados Electorales Preliminares (CEAPREP), del Instituto Electoral del Estado de 
México, llevada a cabo en la Sala de Comisión del organismo electoral. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Buenos días a todas y a todos. 
 
 Siendo las 11 horas con 10 minutos, del día 30 de noviembre del 2018, iniciamos la Séptima Sesión 
Ordinaria de la Comisión Especial para la Atención del Programa de Resultados Electorales Preliminares del 
Instituto Estado de México. 
 
 Y cedo el uso de la voz al Secretario Técnico Suplente, a efecto de verificar el quórum legal. 
 
 Por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Buenos días a todos. 
 
 Con su permiso, señora Presidenta, y con el permiso de los integrantes de la Comisión, procedo a 
pasar lista. 
 
 Presidenta consejera electoral, licenciada Sandra López Bringas. (Presente) 
 
 Integrante y consejero electoral, maestro Miguel Ángel García Hernández. (Presente) 
 
 Integrante consejero electoral, maestro Francisco Bello Corona. (Presente) 
 
 Por parte de los representantes de los partidos políticos: 
 
 Alfonso Flores Salgado, por el Partido Revolucionario Institucional. (Presente) 
 
 La licenciada Paulina González Cuadros, por el Partido Verde Ecologista. (Presente) 
 
 La ciudadana Daniela Alejandra Gonzalez Mendoza, por el Partido del Trabajo. (Presente) 
 
 Por Movimiento ciudadano, el licenciado Edgar Ulises González Hernández. (Presente) 
 
 Y el de la voz, José Luis Villegas Moreno, secretario técnico suplente. 
 
 Señora Presidenta, informo a usted que están presentes tres consejeros con derecho a voz y voto, y 
los representantes de partidos políticos que he mencionado, con derecho sólo a voz. 
 
 En consecuencia y con fundamento en el artículo 11, fracción VIII, del Reglamento de Comisiones del 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, se declara la existencia de quórum legal. 
 
 Además, quiero comentar que contamos con la presencia del maestro Juan Carlos Baca Belmontes, 
de la Unidad de Informática y Estadística. 
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REPRESENTANTE DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA 
BELMONTES: Presente.  
 

Buenos días. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias. 
 
 Señor Secretario, continúe con el desarrollo de la sesión, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Con su venia, señora Presidenta. 
 
 Como siguiente punto tenemos la lectura y aprobación, en su caso, del orden del día. 
 
 Cabe mencionar que fue remitido a todos ustedes este orden del día, junto con la convocatoria, y 
procedo a leer el orden del día. 
 

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal. 
 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden día. 
 
3. Lectura y aprobación, en su caso, de las Actas de la Cuarta Sesión Ordinaria y de la Sexta 

Ordinaria, llevadas a cabo el 31 de mayo y el 4 de septiembre del 2018, respectivamente. 
 
4. Asuntos generales. 

 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias, Secretario Técnico. 
 
 Está a consideración de los integrantes de esta Comisión la propuesta de orden del día. 
 
 ¿Tienen algún comentario o sugerencia? 
 
 No existiendo comentarios al respecto le solicito, Secretario Técnico Suplente, consultar a los 
representantes de los partidos políticos si contamos con su consenso, así como los integrantes consejeros 
electorales de esta Comisión, si están por la aprobación del orden del día propuesto. 
 
 Por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Con su venia, señora Presidenta. 
 
 Pregunto a los representantes de los partidos políticos, si existe su consenso para la aprobación del 
orden del día propuesto. 
 
 Ahora pregunto a los integrantes de la Comisión con derecho a voz y voto, si están por la aprobación 
del orden del día propuesto, favor de manifestarlo levantando la mano. 
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 Se aprueba por unanimidad y con el consenso de los representantes de los partidos políticos 
presentes. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias. 
 
 Secretario Técnico suplente, dé cuenta del siguiente punto del orden del día, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Con su venia, señora Presidenta. 
 
 El siguiente punto del orden del día es el tres, lectura y aprobación, en su caso, de las Actas de la 
Cuarta Sesión Ordinaria y de la Sexta Sesión Ordinaria, llevadas a cabo el 31 de mayo y el 4 de septiembre de 
2018, respectivamente. 
 
 Señora Presidenta, este documento fue colocado en el repositorio de datos OneDrive de esta 
Comisión, y respetuosamente les solicitaría la dispensa de la lectura. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias. 
 
 Secretario Técnico Suplente, proceda a formular la consulta para la dispensa de la lectura que propone, 
por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: C 
Con su venia, Presidenta. 
 
 Se pregunta a los representantes de los partidos políticos, si se cuenta con su consenso para la 
dispensa de la lectura y la aprobación del punto tres del orden del día. 
 
 Bien. 
 
 Antes quisiera comentar que nos acompaña Eduardo Arturo Juárez Meza, representante suplente ante 
la Comisión por parte de Acción Nacional. 
 
 Bien. Asimismo, pregunto a la consejera y a los consejeros, si están por la afirmativa de dispensar la 
lectura solicitada, así como la aprobación del presente punto del orden del día, favor de manifestarlo levantando 
la mano. 
 
 Aprobado por unanimidad y con el consenso de los partidos políticos. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias, Secretario Técnico. 
 
 Una vez dispensada la lectura de estos documentos les consulto a ustedes, si tienen alguna 
consideración respecto a las actas de referencia. 
 
 De no haber comentarios al respecto, le pediría al señor Secretario Suplente consulte a los integrantes 
de esta Comisión, sobre la aprobación del contenido de las actas. 
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SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Respecto del contenido de las actas, 
solicitaría a ustedes su aprobación… Perdón, primero preguntaría a los representantes de los partidos políticos, 
si se cuenta con el consenso para el punto en cuestión. 
 
 Ahora pregunto a la consejera y a los consejeros, si están por la afirmativa del tercer punto del orden 
del día, que es la lectura y aprobación de las Actas de la Cuarta y Sexta Sesiones Ordinarias. 
 
 Sírvanse, por favor, manifestarlo levantando la mano. 
 
 Aprobado por unanimidad y con el consenso de los partidos políticos. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias. 
 
 Secretario Técnico Suplente, favor de dar cuenta del siguiente punto del orden del día, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Con su venia, señora Presidenta, el 
siguiente punto del orden del día es el número cuatro y es asuntos generales. 
 
 No se registraron asuntos generales. 
 
 Sin embargo, les pregunto si alguien tiene algún asunto general que podamos registrar. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: No habiendo asuntos generales en el 
orden del día propuesto, le solicitaría al Secretario Técnico Suplente dé cuenta del siguiente punto del orden 
del día, por favor. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ LUIS VILLEGAS MORENO: Con su venia, señora Presidenta. 
 
 Le informo que ya no hay más puntos que tratar. 
 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Gracias, Secretario Técnico. 
 
 Habiéndose agotado los puntos del orden del día de esta sesión ordinaria, siendo las 11 horas con 19 
minutos, del día 30 de noviembre de 2018, se da por clausurada esta Séptima Sesión Ordinaria. 
 
 Muchas gracias a todos y que tengan una excelente tarde. 
 
 

-   -   -   o0o   -    -   - 
 

  






